



CALVARY CHAPEL

¡Dios Tiene El Control de Principio A Fin!

Ramon Rodriguez

4/28/2024

Isaías 46:10 Yo anuncio el fin desde el principio; desde los tiempos antiguos, lo que está por venir. Yo digo: Mi propósito se cumplirá, y haré todo lo que deseo.

- "Dios está sobre todo y conoce tu futuro".

Isaías 54:17 No prevalecerá ninguna arma que se forje contra ti; toda lengua que te acuse tú la refutarás. Esta es la herencia de los siervos del Señor, la justicia que de mí procede», afirma el Señor.

- Dado que Dios tiene el control de la batalla, puedes estar 100% seguro de que saldrás victorioso.

Jeremías 17:5-6 Esto dice el Señor (Jehová) «Malditos son los que ponen su confianza en simples seres humanos, que se apoyan en la fuerza humana y apartan el corazón del Señor. 6 Son como los arbustos raquíticos del desierto, sin esperanza para el futuro. Vivirán en lugares desolados, en tierra despoblada y salada.

Jeremías 17:7-8» Pero benditos son los que confían en el Señor (Jehová) y han hecho que el Señor sea su esperanza y confianza. 8 Son como árboles plantados junto a la ribera de un río con raíces que se hunden en las aguas. A esos árboles no les afecta el calor ni temen los largos meses de sequía. Sus hojas están siempre verdes y nunca dejan de producir fruto.

- "La solución no se encuentra en el hombre, sino en Jesús."

Jeremías 17:9 (NTV)» El corazón humano es lo más engañoso que hay, y extremadamente perverso. ¿Quién realmente sabe qué tan malo es?

Santiago 4:4 ¡Oh, gente adúltera! ¿No saben que la amistad con el mundo es enemistad con Dios? Si alguien quiere ser amigo del mundo se vuelve enemigo de Dios.

- "Debemos esforzarnos por evitar comprometer nuestras vidas con el sistema mundial".

1 Juan 4:4 (NTV)» el Espíritu que vive en ustedes es más poderoso que el espíritu que vive en el mundo.

- Dios desea utilizarte para compartir el evangelio y fortalecer a otros.

Apocalipsis 13:5-6 A la bestia se le permitió hablar con arrogancia y proferir blasfemias contra Dios; además, se le confirió autoridad para actuar durante cuarenta y dos meses. 6 Abrió la boca

para blasfemar contra Dios, para maldecir su nombre y su santuario y a los que viven en el cielo.

Mateo 24:15-16» Así que, cuando vean en el lugar santo “la abominación que causa destrucción”, de la que habló el profeta Daniel (el que lee, que lo entienda), **16** entonces los que estén en Judea huyan a las montañas.

2 Tesalonicenses 2:3-4 No se dejen engañar de ninguna manera, porque primero tiene que llegar la rebelión contra Dios y manifestarse el hombre de maldad, el que está destinado a la destrucción.**4** Este se opone y se levanta contra todo lo que lleva el nombre de dios o es objeto de adoración, hasta el punto de adueñarse del templo de Dios y pretender ser Dios.

·Descansa en tu Dios porque Él tiene el control.

Tito 2:11-13 En verdad, Dios ha manifestado a toda la humanidad su gracia, la cual trae **salvación 12** y nos enseña a rechazar la impiedad y las pasiones mundanas. Así podremos vivir en este mundo con dominio propio, justicia y devoción, **13** mientras aguardamos la bendita esperanza, es decir, la gloriosa venida de nuestro gran Dios y Salvador Jesucristo.

All Bible references are from the New International Version (NIV) unless otherwise noted. NLT = New Living Translation.